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И ДИСЦИПЛИНА НА ЗАНЯТИЯХ
Н АЧАЛСЯ новый учебный 

год в системе партийного 
просвещения. Многие комму
нисты и беспартийные нашего 
города приступили к упорной 
работе по овладению маркси
стско-ленинской теорией. Ор. 
ганизованир прошли первые 
занятия е ряде кружков и се
минаров на Новотрубном, 
Хромпиковом за(водах, станции 
Кузино, швейной фабрике и в 
других организациях.

В установленное время на
чали заниматься слушатели 
школы агитаторов и семина
ров по изучению конкретной 
экономйи на Новотрубном за
воде, в кружке текущей по
литики швейной фабрики, во 
всех кружках и . семинарах 
станции Кузино. Многие про
пагандисты хорошо подгото
вились к занятиям и содер
жательно провели свои первые 
занятия.

Между тем, с первого дня 
учебы обнаружен ряд суще
ственных недостатков, о кото
рых сегодня отмечают рабко
ры на страницах нашей газе
ты. Большим недочетом яв
ляется, прежде всего, то, что 
отдельные коммунисты пар
тийных организаций станции 
Кузино без уважительных 
причин не явились на учебу. 
Из 40 записавшихся слушате
лей в городской семинар по 
изучению диалектического и 
исторического материализма 
пришло всего 20. Сорвалось 
первое занятие в кружке по 
изучению истории КПСС в це
хе №  1 Новотрубного завода 
ввиду опоздания на занятие 
пропагандиста тов. Усова.

Правильно поступили про
пагандисты текущей политики 
Хромпикового завода тт. Тур- 
кин и Гагилев, используя а 
своих рассказах о событиях на 
Ближнем и Среднем Востоке 
политические карты мира. Од
нако многие руководители 
кр.ужкоз текущей политики 
станции Кузино не использова
ли на занятиях наглядные по
собия. Этот недостаток имел
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также место у пропагандиста 
тов. Котовой на швейной фаб
рике.

Секретари некоторых пар
тийных организаций и пропа
гандисты не сделали соответ
ствующих выводов из указа
ний городского комитета КПСС 
о всесторонней подготовке к 
началу учебного года. Только 
этим можно объяснить неявку 
отдельных слушателей на пер
вые занятия.

Партийным организациям 
нужно помнить и никогда не 
забывать, что идейное 'воспи
тание коммунистов является 
их постоянной заботой. Чтобы 
правильно понимать и актив
но осуществлять политику 
партии и Советского государ
ства, быть подлинным полити
ческим бойцом.—каждый ком
мунист обязан настойчиво по
вышать свои политические зна
ния, овладевать марксизмом- 
ленинизмом.

Вызвать потребность, при
вить вкус к систематической 
учебе у коммунистов и всех 
наших кадров —  почетный 
долг партийных организаций. 
Секретарям партийных орга
низаций следует итоги перво
го дня учебы сразу же обсу
дить на бюро или партийных 
собраниях, детально рассмот
реть все недостатки и наме
тить пути их устранения.

При обсуждении этих итогов 
следует уделить внимание со
держанию прошедших заня
тий, насколько они удовлетво
рили слушателей, помня при 
этом, что главное в учебе вы
сокий идейно-теоретический 
уровень каждого занятия.

Марксистско-ленинская уче 
ба —  один из важных участ
ков работы партийных орга
низаций. Поэтому с первого 
дня занятий и до конца учеб
ного года эту отрасль работы 
должны взять под неослабный 
контроль партийные организа
ции.

Высокая организованность -и 
крепкая партийная дисциплина 
—  залог успешной учебы

В обкоме КПСС

О серьезных недостатках в рассмотрении 
писем, жалоб и заявлений трудящихся
На днях на бюро Свердлов

ского обкома КП СС  был об
сужден вопрос «О серьезных 
недостатках в рассмотрении пи
сем, жалоб и заявлений трудя
щихся». В принятом постанов
лении отмечается, что во мно
гих управлениях совнархоза, 
Верх-Исетском, Синарском рай
онных, Свердловском, Перво
уральском, Нижне - Туринском 
исполкомах городских Советов, 
на Уралмашзаводе нарушаются 
сроки рассмотрения жалоб.

Бюро обкома обязало горкомы 
и райкомы КПСС  устранить 
имеющиеся недостатки в рас
смотрении жалоб и заявлений 
трудящихся в аппаратах горко
мов, райкомов партии, устано
вить строгий контроль за их 
внимательным и своевременным 
разрешением, определить поря
док приема граждан секретаря
ми, заведующими отделами и 
другими работниками. Горкомы 
и райкомы партии обязаны тща
тельно разобраться с состояни
ем дел по рассмотрению жалоб

Н авст речу X X I  съезду К П С С

предприятиях, в организациях и 
учреждениях городов и районов. 
Эти вопросы следует обсудить 
на заседаниях партийных коми
тетов, партийных, профсоюзных 
и комсомольских собраниях.

Совнархоз, облисполком, обл- 
совпроф обязаны навести поря
док в подведомственных управ
лениях, отделах, предприятиях 
и организациях в рассмотрении 
писем, жалоб и заявлений тру
дящихся, организации приема' 
граждан в установленное и удо
бное для них время, включая ве
черние часы; повысить ответст
венность работников за своевре
менный и внимательный разбор 
жалоб и заявлений граждан, а 
лиц, допускающих бюрократизм 
и волокиту, привлекать к стро
гой ответственности.

Редакции газет «Уральский ра
бочий», «Вечерний Свердловск» 
обязаны улучшить работу с 
письмами, предавать гласности 
факты бюрократизма и волоки
ты при рассмотрении заявлений

БОЛЬШЕ
ЗАПЛАНИРОВАННОГО
В цехах Первоуральского за

вода горного оборудования на
растает трудовой подъем, вы
званный подготовкой к XXI 
съезду КПСС. Подсчитав свои 
возможности, коллектив пред
приятия пересмотрел ранее при
нятые обязательства и принял 
новые, более повышенные. Он, в 
частности, решил годовой план 
выполнить к 8 декабря, против 
20 декабря по старым обяза
тельствам.

Трудящиеся завода решили 
также на три процента снизить 
себестоимость продукции, повы
сить на семь процентов произво
дительность труда, за счет рен
табельной работы получить 
тридцать тысяч рублей сверх
плановой прибыли.

Последние дни показали, что 
трудящиеся завода не бросили 
своих слов на ветер. Сентябрь
ский план выполнен досрочно.

☆

От того как 
будет подготов
лено рабочее ме
сто, то многом 
зависит произво
дительность тпу- 
да. Об этом хо
рошо знает то
карь механиче
ского цеха Дина
сового завода 
Александр Ива
нович Кобяков. 
Подготовляя ра
бочее место за 
ранее, он выпол
няет сменное за
дание на 200—  
210 процентов.

Н а  снимке; 
А . И . К О Б Я К О В  
налаживает ра
сточный станок 
перед началом 
смены.

Фото
С. Даниленко.

☆

Славные дела горняков
Ежемесячно коллектив рудни

ка Динасового завода добывает 
сверхплановый кварцит. Недав
но ему по итогам соревнования 
в августе присуждено первое ме
сто. Эта оценка работы труже
ников вдохновила рабочих и ра
ботниц на новые трудовые под
виги. Борясь за -достойную встре
чу XXI съезда родной партии, 
коллектив множит свои трудо
вые дела.

Большой популярностью на 
руднике пользуется экипаж экс
каватора, возглавляемый Алек
сандром Обориным. Вместе со

своим помощником Кондратом 
Шевчуком он грузит в самосва
лы кварцита в полтора раза 
больше задания.

Успеху экскаваторщиков со
действует слаженный труд бу
рильщиков. Вот, к примеру, ма
шинист станка канатно-ударного 
бурения Петр Лазарев. Ежеднев
но он выполняет свои нормы на 
145 процентов.

—  Высокой выработки, —  
заявляет передовой бурильщик, 
5— я добился на вахте в честь 
XXI съезда родной партии.

ВСТРЕЧАЯ СЪЕЗД
Соревнуясь за достойную

встречу XXI съезда Коммуни
стической партии, трудящиеся* 
трубопрокатного цеха А? 4 Ново
трубного завода успешно выпол
няют взятые обязательства.

Впереди идет коллектив ма
стера, Героя Социалистического 
Труда И. И. Чурсинова. Каждую 
смену он выдает высококачест
венной продукции на 108 проц.

На предсъездовской вахте об
разцы труда показывают смены 
мастеров тт. Дитятекого, Деряби
на, Гаранджи, Чиглинцева и дру
гие. Они систематически перевы
полняют задания. и- в а ж е н и н

В честь X X I съезда партии
Сверхплановыми эше

лонами угля, метал
ла, руды, леса встре
чаю т трудящ иеся стра
ны приближающийся 
X X I  съезд К П С С .

Больш ие перемены 
произошли со времени 
X X  съезда партии в 
городе угольщиков К а 
захстана —  Сарань. 
Здесь сданы в эксплу
атацию две новые шах
ты. Трудящ иеся полу
чили 100 ты сяч  квад
ратных метров благо
устроенного ж илья. В  
новом городе появи
лись Дом культуры , 
две больницы, стади
он. В  дни работы X X  
съезда партии была 
сдана в эксплуатацию 
шахта №  12 —  круп
нейшая в угольном 
районе. Сейчас на сче
ту  этого передового

предприятия 47 эшело
нов сверхпланового 
топлива, добытого от 
начала г о д а , и  более 
миллиона рублей сбе
реженных средств. Это 
результат творческого 
соревнования шахте
ров.

Ш и рится  соревнова
ние в честь X X I  съез
да партии на шахтах 
Кузбасса. Ежедневно 
с объездных путей от
правляю тся эшелоны 
со сверхплановым топ
ливом. В  последние 
дни сентября потреби
телям  отгружено до
полнительно к  зада
нию свыш е 30 ты сяч  
тонн высококачествен
ного топлива. Больш ие 
победы одержал кол
лектив разреза №  8 
треста «Прокопьевск- 
уголь», завершивший

выполнение п л а н а ;  
11-ти месяцев. В  на
стоящее время в бас
сейне развернулось 
движение за выполне
ние недельных заданий 
в пять дней. Инициа
тором этого выступила 
смена горного мастера 
коммуниста Г . П. Про- 
ценко из шахты «Бай- 
даевская».

Го товя  достойную 
встречу X X I  съезду 
партии, коллектив обо
гатительной фабрики 
Карсакпайского меде
плавильного завода 
выдал первые тонны 
концентрата Джезкак- 
ганского месторожде
ния, Н а  предприятии 
освоена новая техноло
гическая переработка 
руд, дающ ая возмож
ность получать кон
центрат с высоким со-

д е р ж а н и е м  меди.
Много ты сяч  тонн 

металла дополнительно 
к 9-месячному зада
нию выплавили стале
вары Сталинградского 
металлургического за
вода «Красны й  ок
тябрь».

Коллектив У р ал ь 
ского автозавода дал 
слово вы пустить сверх 
годового плана сотни 
автомобилей. О бяза
тельство выполнено. 1 
октября с конвейера 
сошел последний гру
зовик, выпущ енный в 
счет обязательства. В  
цехе сборки состоялся 
митинг, посвященный 
этому событию. А вто 
заводцы приняли но
вые обязательства  в 
честь предстоящего 
X X I  съезда К П С С .

(Т А С С ).

и заявлений трудящихся на ( и жалоб трудящихся

Х Л Е Б  И Д Е Т !
Преодолевая трудности нена

стной осени, хлеборобы Алтая 
стремятся выполнить данное Ро
дине слово — сдать 300 милли
онов пудов алтайского хлеба.

1 октября пришла радостная 
весть: колхозы и совхозы края 
продали государству больше 20С 
миллионов пудов зерна, подо
брано больше половины валков 
на всей левобережной Приоб 
ской равнине. Закончена косо
вица колосовых.

Труженики сельского хозяй- 
; ства Российской Федерации на 
| первое октября 1958 года выпол
нили план хлебозаготовок и 
продали государству 1.721 мил
лион пудов хлеба. Продажа хле
ба государству продолжается.

(ТАСС).

Для промышленности народного Китая
Коллективы  15-ти крупных 

предприятий Днепропетровско
го экономического района сей
час заняты  выполнением зака
зов для промышленности на
родного Китая.

Днепропетровские машино
строители отправили китай
ским друзьям  последние узлы  
мощного пресса «П-579», пред
назначенного для глубокой вы 
тяж ки  листового металла. Он 
развивает давление усилием в 
2 ты сячи  тонн.

В  Китайской Народной Рес- 
; публике хорошо известна про- 
I дукция Днепропетровского за

вода металлоконструкций име
ни Бабуш кина. Недавно метал
листам поручили изготовить 
для Аньш аньского металлурги- 

i ческого комбината разливоч- 
i ный кран грузоподъемностью в 

350 тонн. Занятые монтажом

его конструкции, передовые 
сборщики и электросварщ ики 
Алексей Верхутин, Николай 
Теличко, Петр Киселев  и В л а 
димир Чалы к  ежедневно выпол
няли по полторы нормы. Это 
позволило на 20 дней раньше 
срока завершить выполнение 
заказа. ^

Новую  продукцию —  высо
копроизводительные машины 
для отливки деталей под дав
лением —  отправил в Китай  
коллектив завода литейного 
оборудования.

Новые приборы для уголь
ных шахт, свеклоуборочные 
комбайны отправляю т для на
родного хозяйства К и тая  заво
ды селеновых выпрямителей 
имени Карла Либкнехта, име
ни Петровского, сельскохозяй
ственного машиностроения и 
другие. (Т А С С ).



• УСИЛИТЬ РУКОВОДСТВО 
ПОЛИТИЧЕСКИМ ПРОСВЕЩЕНИЕМ

«Искусство всякого пропагандиста и всякого аги
татора в том и состоит, чтобы наилучшим образом 
повлиять на данную аудиторию, делая для нее из
вестную истину возможно более убедительной, воз
можно легче усвояемой, возможно нагляднее и твер
же запечатлеваемой».

В . И. Л Е Н И Н  (Соч., т. 17, стр. 304).

Организованно приступили к учебе
1 октября в 6 часов вечера на 

первое занятие семинара по кон
кретной экономике железнодо-' 
рожного транспорта явились ра
ботники станции Кузино. С лек
цией на тему: «Роль железнодо
рожного транспорта в развитии 
производительных сил СССР» вы
ступил зам. начальника дистан
ции пути тов. Аликин. Слушате
ли семинара обсудили учебный 
план.

Занятия состоялись во всех 
формах политической учебы пар
тийного просвещения. Все пропа
гандисты были подготовлены. Со- 

> держательным был рассказ для 
слушателей кружка по изучений) 
истории КПСС пропагандиста той. 
Донцова. Руководители кружков 
текущей политики тт. Попов, Бу- 
лавениева, Мерзляков и другие

рассказали своим слушателям о 
событиях на Ближнем и Среднем 
Востоке.

Недостатком первого дня заня
тия явилось то, что у некоторых 
пропагандистов (тт. Мерзлякова, 
Копылова и других) отдельные 
слушатели не явились на заня
тия. Секретари партийных орга
низаций не все сделали по 
обеспечению явки. У всех про
пагандистов не были изготовлены 
наглядные пособия, отсутствова
ли географические карты.

В целом в Кузино организо
ванно приступили к учебе. Парт
организациям следует обсудить 
итоги первого дня занятий с тем, 
чтобы устранить имеющиеся не
достатки и наметить пути улуч
шения работы политкружков и 
семинаров. к. Бор и сов.

Организованно 
прошло первое 
занятие слушателей кружка 
текущей политики, создан
ного при швейной фабри
ке. Присутствовало девять чело
век. Была прочитана интересная 
лекция: «Ближний и Средний 
Восток». Разобраны вопросы: 
сущность империалистической 
политики западных держав на 
Ближнем и Среднем Востоке; 
развитие национально-освободи
тельного движения в арабских 
странах; борьба Советского Сою
за против агрессии Англии и 
США в странах Востока, за мир 
и независимость арабов.

— Прежде, чем начать лек
цию, я ознакомлю вас с проис
ходящими событиями на Даль-

Начало сделано
нем Востоке, —  начинает заня
тие пропагандист А. М. Котова. 
Она рассказывает о вторжении 
американских войск на террито
рию Тайваня, о борьбе китайско
го народа против агрессии импе
риализма. Затем А. М. Котова 
подробно охарактеризовала стра
ны Востока, коснулась экономи
ки и политического строя их.

К следующему занятию про
пагандист тов. Котова дала зада
ние слушателям.

Интересно прошло первое за
нятие. Но было бы лучше, если 
бы пропагандист, раскрывая те
му, показывал эти страны на по
литической карте мира, а ее-то 
и не было.

В политшколе
Тринадцать коммунистов пер

вого цеха Новотрубного завода 
решили повышать свои полити
ческие знания в политшколе. Па 
первом занятии секретарь пар
тийного бюро Б. А. Мамаев про
вел беседу на тему; «Классы и 
классовая борьба в царской Рос
сии». В рассказе было обращено 
внимание определению классов и 
их возникновению. Подробно объ
яснено крепостничество в России 
и положение крестьян после от
мены крепостного права.

На следующем занятии по всем 
вопросам этой темы будет прове
дена беседа. Слушатели полит
школы приобрели учебники по 
основам политических знаний.

С ФОТОАППАРАТОМ ПО РОДНОЙ СТРАНЁ

Кашка-Дарьи некая область (У збекская С С Р ). В ряде 
колхозов Каршинского района организована продажа книг 
колхозникам, занятым на полевых работах. Передвижные 
киоски облкниготорга можно видеть на колхозных ули
цах й в полевых станах.

На снимке: продажа книг в колхозе имени Сталина.

Связывать теорию с практикой
Второй год в парторганизации 

Первоуральского стройуправления 
работает семинар по изучению 
конкретной экономики. Им руко
водит главный инженер строй
управления гов. Муравенков. В 
прошлом учебном году слушатели 
семинара начали изучение эко
номических вопросов, касающих
ся строительства. Надо сказать, 
участники семинара с большим 
интересом изучали эту тему.

В новом учебном году комму
нистам предстоит обстоятельно 
изучить вопросы капитального 
строительства в СССР и перспек
тивы его развития, познакомить
ся с задачами строительства ч 
Первоуральске, уяснить народно
хозяйственное значение сборного 
крупноблочного и крупнопанель
ного домостроения. Участники 
семинара также ко*снутся вопро
сов качества, снижения наклад
ных расходов, хозяйственного 
расчета и рентабельности, норми
рования труда и организации за
работной платы.

Обсуждая план работы семи
нара, слушатели вносили свои 
поправки. Прораб тов. Гладких, 
например, посоветовал познако
мить с опытом передовых строек 
области. Другие участники перво

го занятия предлагали в процес
се учебы обратить серьезное вни
мание на вопросы применения на 
участках малой механизации, ис
пользования местных строитель
ных материалов.

Слушатели разрешили также 
ряд организационных вопросов.

Решено изучение тем проводить 
на местном материале, теснее 
связывать теорию с практикой. 
Бесспорно, такая постановка уче
бы будет содействовать улучше
нию дел на стройках'.

М МИХАЙЛОВ.

ГОРОДСКОЙ СЕМИНАР ФИЛОСОФИИ НАЧАЛ РАБОТУ
1 октября город

ской семинар по изу
чению марксистско- 
ленинской филосо
фии начал свою ра
боту. В нем пожела
ли заниматься 40 
руководящих работ
ников предприятий и 
учреждений города. 
Среди них начальник 
Первоур а л ь с к о г  о

стройуправления тов. 
Фурманов, главный 
инженер завода же
лезобетонных изде
лий тов. Турко, уп
равляющая госбан
ком тов. Филиппова, 
начальник производ
ственного отдела Но
вотрубного завода 
тов. Зеленцов, врачи

тт. Гринберг, Халди- 
на и другие.

На первом заня
тии перед слушате
лями семинара вы
ступил кандидат фи
лософских наук тов. 
Бамбуров. Он прочи
тал лекцию о диалек
тическом и историче
ском материализме.

ПЕРВОЕ
Состоялось первое занятие 

комсомольского кружка текущей 
политики на заводе горного обо
рудования.

Как и в прошлом году, руко
водит им главный инженер П. И. 
Первухин. К первому занятию он 

подготовил лекцию «Положение

ЗАНЯТИЕ
на Ближнем и Среднем Востоке >, 
которая была прослушана с боль
шим вниманием.

К занятиям приступили 22 
молодых рабочих, среди них. 
фрезеровщица Александра Худя
кова, токари Алла Луканина и 
Виктор Федосов.

Партийная организация Старо
трубного завода насчитывает в 
своих рядах 313 коммунистов. 
Этот передовой отряд коллектива 
способен вершить большие дела. 
Недавно здесь состоялось отчет
но - выборное собрание. Секре
тарь парткома тов. Стахов и вы
ступившие 14 коммунистов отра
зили положительные стороны ра
боты партийной организации, 
вскрыли много существенных не
достатков и указали пути их 
устранения.

Партийная организация суме
ла мобилизовать коллектив на 
выполнение хозяйственных задач. 
В четвертом квартале прошлого 
года и в первом квартале теку
щего года старотрубники завое
вали второе место среди пред
приятий черной металлургии 
Свердловского совнархоза.

За 8 месяцев этого года план 
по выпуску валовой продукции 
выполнен на 102 процента. Да
но сверх плана сотни тонн 
электросварных и чугунолитей
ных труб и 740 кроватей. Имеет
ся экономия металла, топлива и 
электроэнергии.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 3 октября 1958 г,

Работа с массами—задача коммунистов
С партийного собрания Старотрубного завода

Нельзя сказать, что партком не стать в «Колючку». И, к сожале-Наряду с достигнутыми успе
хами в деятельности партийной 
организации имеется много недо
четов. Нельзя, например, счи
тать нормальным невыполнение 
плана по производительности 
труда в августе. Коллективом за
вода не выполняются обязатель
ства по, передаче передовых ме
тодов труда. В этом году обязано 
провести 50 школ с охватом ие 
менее 400 рабочих, а провели за 
8 месяцев только 26 школ с ох
ватом 277 человек.

Партком, завком, инженерно- 
технические работники и цехо
вые парторганизации недостаточ
но занимаются развитием творче
ской инициативы трудящихся. 
Этим можно объяснить тот факт, 
что здесь только каждый восьмой 
является рационализатором.

Плохо обстоит дело на заводе 
со строительством домов своими 
силами. Коллектив обязался в
этом году построить 2.000 квад
ратных метров жилья, но про
шло уже 9 месяцев, однако пока 
еще ни одного метра не сдано.

занимался этим вопросом. Но 
ведь дело не только в - принятии 
хорошего, решения, а главное в 
том, чтобы это решение выполня
лось, чего, к 'сожалению, не на
блюдается.

Есть пробелы у парткома и 
цеховых партийных организаций 
в массово - воспитательной рабо
те среди трудящихся. Многие 
агитаторы бездействуют, руково
дящие работники завода и цехов 
выступают с политическими до
кладами только по случаю каких- 
либо событий или праздников. 
Определенной системы работы с 
агитаторами со стороны парткома 
и цеховых парторганизаций нет. 
Во многих цехах стенгазеты вы
ходят редко.

Как ни странно, но до сего вре
мени еще находятся люди, мстя
щие за критику. На собрании тт. 
Чистов и Топтун рассказали о 
диком случае, когда начальник 
участка ОТК трубосварочного це
ха тов. Меркинд угрожал распра
вой редактору стенгазеты за то, 
что его посмели поме-

нию, этот случаи не нашел долж
ного осуждения в коллективе.

Большую задачу по проведе
нию политической работы в кол
лективах должны выполнять пар
тийные группы. Их на заводе со
здано 12. Между тем, работают из 
них единицы в труболитейном 
цехе, а в волочильном цехе и в 
заводоуправлении партийные 
группы бездействуют. Партком к 
секретари цеховых парторганиза
ций с партгруппоргами система
тической работы не ведут.

Не чувствуется также настоя
щей борьбы с нарушителями тру
довой дисциплины и обществен
ного порядка. За 8 месяцев со
вершено 137 прогулов и 44 че
ловека осуждены по Указу за 
мелкое хулиганство.

На собрании руководители за
вода, партком были подвергнуты 
со стороны коммунистов резкой 
критике за слабую связь с кол
лективами цехов, за беззабот
ность в улучшении культурно- 
бытовых условий трудящихся. 
Руководители завода обязаны из

этой критики были сделать со
ответствующие выводы. Между 
тем, некоторые из них стали на 
неправильный путь.

В партийной печати неодно
кратно осуждались те руководи
тели, которые на собраниях вы
ступают в заключении с подведе
нием итогов выступлений и дол
жной проборкой критикующих. 
Так, именно получилось и на этом 
собрании со стороны директора 
завода тов. Полуяна. Выступив в 
конце собрания, он отчитал тт. 
Мелентьева, Макарова и дру
гих за то, что они посмели в 
своих выступлениях покритико
вать директора.

Надо заметить, что тов. Полу
яна уже обсуждали на парткоме 
за подобные приемы зажима кри
тики. Но, видимо, но не сделал 
для себя выводов. Увлекшись 
критикой выступающих, директор 
даже не поставил задачу перед 
партийной организацией, что она 
должна делать в порядке подго
товки к XX I съезду партии.

Вновь избранному партийному 
комитету и его секретарю тов. 
Стахову следует привить вкус 
политической работы с людьми
хозяйственным руководителям.

А. ТИМОШИН



Прошло девять месяцев...
За это время редакция получила 2.905 писем. Это на 404 

больше прошлого года. Сентябрьская почта составила 314 
писем. 216 использовано в газете, 41 автору даны ответы. 
Остальные находятся на обработке у сотрудников редакции, 
некоторые посланы на расследование, для принятия мер ру
ководителям предприятий и учреждений.

В сентябре газета продолжала рейд бригад печати за эко
номию и бережливость. Помимо этого, проведены рейды по 
проверке работы школьных буфетов, по проверке состояния 
дел с жалобами и письмами трудящихся на Новотрубном и 
Хромпиковом заводах.

Публиковались советы садоводам, подборки материалов 
под рубриками: «На решающих участках», «В партийных ор 
ганизациях», «Профсоюзный актив —  большая сила», «Ак
тивно проведем декадник по озеленению .нашего города» 
Помещались информации о ходе подготовки к 40-летию Ле
нинского комсомола и 41-й годовщине Октября, об уборке 
зерновых, овощей и картофеля, рецензии на новые книги.

Интересны зарисовка X. Хайруллина «Высокая награда», 
корреспонденция секретаря комсомольской организации 
швейной фабрики А. Сонатиной, рассказ Л. Малафеева «Ког
да загоралась заря». В помощь пропагандистам и агитато
рам дан разворот на тему: «Исторические решения XX
съезда КПСС успешно претворяются в жизнь».

В сентябре с различными материалами на страницах газе
ты выступили рабкоры А. Гагилев, А. Харченко, Г. Бушмакин, 
И. Важенин, М. Чудинов, М. Макаров, И. Жданов, М. Лосев, 
Г. Соминский, В. Малыгин и многие другие. \

Давались новости спорта, материалы по родной стране и 
зарубежные, международные обзоры, подборки писем.

На 31 критическое выступление в газете посланы запро
сы. Но получено пока только 12 ответов.

Готовы ли пред- ЗИ М 8 ) Н 6  Ж Д 6 Т  бР °са«ы как шз- 
приятия к работе пало.

Он лю бит  свою п р о ф е с с и ю

зимой, заделаны ли дыры и щели 
в окнах, дверях и стенах, отремон
тированы ли помещения и цехи? 
Все это проверит строгий и бес
страстный ревизор— мороз. А пока 
его нет, заглянем 
на одно из пред
приятий поселка 
Билимбай, завод 
термоизоляционных материалов.

С первого взгляда здесь все 
более или менее благополучно. 
Ритмично работают цехи, выпу
скается продукция, проведены 
мероприятия по утеплению основ
ного шлаковатного отделения. 
Создана специальная комиссия, 
которая должна была выявить 
все недостатки и разработать 
меры по ликвидации их.

Ну, а если пройтись по це
хам завода, внимательно просмо
треть, то обнаруживается масса 
недостатков. Душевые отремон
тированы неполностью, и мыться 
здесь опасно, на голову может 
упасть штукатурка. В помеще
ниях не вставлены вторые окон
ные рамы.

В осенне - зимний период 
ухудшились условия труда ва
гранщиков. С одной стороны жар 
от вагранок, с другой —  сквоз
няки из дверей и окон, а сверху— 
вода из-за неисправности паро
провода и системы охлаждения 
вагранок.

Зимой в механической мастер
ской очень холодно. Наружную 
стенку помещения нужно утеп
лить. Иначе у токарей руки бу
дут примерзать к станкам, а ра
ботать в рукавицах нельзя. Здесь 
грязно, на стеллаже детали раз-

Рейд бригады 
п е ч а т и

пало.
В шлаковатном цехе пол не 

отремонтирован, что ухудшает ус
ловия труда, не забетонирована 
шихтовая площадка. Факты мож
но продолжить: не закончен ре

монт крыши на 
битумной яме, 
лаборатории, бу
магорезки, паро

котельной и т. д. и т. п.
Руководители, 1-#.тийная я 

профсоюзная организации завода 
несерьезно отнеслись к такому 
важному вопросу —  подготовке 
цехов к зиме. В результате это
го до сих пор цехи не подготов
лены к работе в зимний период.

Не лучше обстоит дело и с под
готовкой помещения заводского 
детского сада. Здесь еще не про
изведен ремонт кухонной печи, 
туалетной комнаты, не прочище
ны дымоходы. Непригодны хра
нилища для овощей и скоропор
тящихся продуктов.

Правильное решение принял 
завком, обязав дирекцию до 10 
октября полностью закончить 
подготовку к зиме. Поэтому сей
час же нужно серьезно взяться 
за работу по устранению всех не
достатков— создать для рабочих 
завода необходимые условия, обе
спечить их зимней спецодеждой. 
Зима не ждет.

Рейдовая бригада печати: 
Н. М ЕХРЯКОВА — инженер- 
экономист, Ю . КОНЬШИН — 
шофер, И. М АЖ УГА — ма
стер шлаковатного цеха, 
Г. АРТЕМОВ — редактор за- 
водской газеты, Ю. ЗАМОШ- 
НИКОВ — сотрудник редак
ции газеты «Под знаменем 
Ленина».

РАБКОРЫ ОБСУДИЛИ 
СВОИ ЗАДАЧИ

30 сентября прошло городское 
собрание рабкоров. С докладом 
«Задачи рабселькоров в период 
подготовки к XXI съезду КПСС» 
выступил редактор газеты «Под 
знаменем Ленина» тов. Кордюков. 
В обсуждении доклада приняли 
участие рабкоры тт. Важенин, 
Гринберг, Татарский, Балаболин.

Председатель правления клуба 
рабкоров тов. Пономарев отчитал
ся о проделанной работе. Был 
утвержден план клуба на четвер
тый квартал текущего года.

В августе в Москве состоялись 
Международные стрелковые со
ревнования на первенство мира, 
где был тов. Каменский. 0 них 
он и рассказал на собрании.

КАК ЖЕ БЫТЬ?
Детский сад, что в Билимбаев- 

ском поселке, находится в ведом
стве завода термоизоляционных 
материалов. Для снабжения оц 
прикреплен к отделению меж- 
райторга. Но здесь детсаду дают 
только продукты питания. Невоз
можно приобрести по безналично
му расчету белье, стиральную
машину, холодильник и другие

Без пятнадцати 
минут восемь...

Бригадир арма
турщиков Жидких 
дает рабочим своего 
коллектива зада
ние, распределяет 
работу, ставит за
дачи.

Через несколько 
минут тов. Жидких 
встречается с ма
стерами. Одному 
из них он заявляет: 
«Сегодня я выделил 
на ваш объект трех 
человек во главе с

Геной Беляевским, 
значит, арматура 
будет поставлена».

Недаром так уве
рен бригадир в том, 
что Геннадий спра
вится с поручен
ным заданием.

...В феврале 1958 
года Геннадий Бе- 
ляевский пришел 
на стройку по пу
тевке городского ко
митета комсомола. 
Не сразу он понял 
и освоил сложную 
арматурную рабо

ту, иногда, каза
лось, не знал, за 
что и взяться, с че
го и как начинать. 
Не сразу он вошел 
в коллектив и сдру
жился с ним. Да и 
встретили его не 
особенно.

Но скоро они 
убедились, что Ген
надий — честный, 
добросовестный ра
ботник. С желанием 
брался он за дело. 
Что не понимал — 
спрашивал у дру

гих. И ребята ШЛИ 
ему навстречу,
охотно рассказыва
ли и показывали. 
И он освоил свою 
профессию и до
бился 4 разряда.

Сейчас Беляев- 
ский выполняет от- 
в е т с т в е иные и 
сложные работы 
специалиста 5 —6 
разряда.

Он полюбил свою 
профессию и гор
дится ею.

А. КАПИЛЕВИЧ.

Не дело,
Из блокнота Кузьмы

товарищи!
Востроухова

Когда в цехах были созданы 
постоянно действующие сове
щания, мы, старое поколение 
производственников, очень 
одобрили это ценное меро
приятие. И >в самом деле. Все 
жизненно важные вопросы те
перь обсуждаются широким 
кругом трудящихся и пользы 
от этого, известно, больше.

Как-то довелось мне при
сутствовать на заседании сове
щания в четвертом трубопро
катном цехе Новотрубного за
вода. Хоть я и на пенсии, а 
делами завода нет-нет, да и 
поинтересуюсь. На повестку 
дня были поставлены важные 
вопросы: об охране труда и 
о тенхике безопасности. Вы
ступая в прениях, многие вы

сказывали, что со складиро
ванием труб в цехе явно не
благополучно. Приняли хоро
шее решение. Это было в ию
ле. А в начале сентября опять 
приняли правильное решение 
о наведении культуры в цехе.

В конце сентября мне до
велось в этом цехе побывать 
вновь. Ну, я и поинтересовал
ся, как же выполняются при
нятые решения?

Иду по центральному про
лету. Навстречу идет рабочий. 
В руках у него обыкновенная 
тачка. Но он с нею такие вы
крутасы делает, как есть ак
робат. А  акробатничать ему 
приходится в силу необходи
мости. Все переходы загро
мождены, а рабочему нужно

на склад за оправками. Вот 
он и фокусничает, рискуя сво
ей жизнью.

Еле-еле выбрался я из это
го хаоса. Пошел в северную 
сторону цеха. И здесь не луч
ше. В проходах трубы сложе
ны вкривь, и вкось, вдоль и 
поперек. Пока я размышлял, 
как бы пробраться, меня обо
гнали рабочие. Взобрались 
они на трубы и, балансируя, 
пошли себе. Решил и я также 

. Так они как закричат: «Ты что, 
дед, ума лишился! Лезешь 
куда нельзя! Ты на нас не 
смотри. Мы уже натрениро
ванные. Лучше обойди другим 
пролетом».

И верно, думаю, зачем по
напрасну жизнью рисковать. 
Воротился обратно. А все-таки 
не дело —  принимать реше
ния и не выполнять их. Не 
дело, товарищи!

К чему приводит 
беспечность взрослых
В  поселке Билимбай жили 

два мальчика —  Боря Мехря- 
ков и Во ва  Матафонов. Обоим 
по 12 лет, вместе учились в 
школе, дружили. Особенно лю 
били играть в «войну». Д ля  
этого делали деревянные писто
леты, р уж ья , а также частень
ко пользовались, как игрушкой, 
одноствольным охотничьим 
руж ьем  умершего отца Вовы .

Однажды летом мать Мата- 
фонова уш ла на покос с ноче- 
вой. Братьев тоже дома не бы 
ло, и Вова  пригласил к  себе 
друж ка Борю. Прежде чем лечь 
спать, ребята решили поиграть. 
М ехряков снял со стены охот
ничье руж ье, а Матафонов 
взял  деревянный пистолет. Н а 
целились друг в друга. Бо р я  
наж ал спусковой крючок р уж ья , 
раздался выстрел, и зарядом 
дроби Володя Матафонов был 
убит.

Аналогичный случай произо
шел в деревне Каменка. К  сто
рож у колхозных полей А . Н . 
Кутю хину пришел гостить внук 
В и тя  Смоленцев. У  деда в у г 
лу  комнаты находилось заря
женное охотничье ружье. Р а з 
говаривая с дедушкой, В и тя  
взял  в руки руж ье и задел 
спусковой крючок. Смертель
но раненый дед умер в боль
нице.

Все  ф акты указы ваю т на то, 
что лица, имеющие в своем 
владении огнестрельное ору
жие, недостаточно бдительны, 
осторожны. Необходимо р уж ья  
и патроны хранить в недосяга
емом для детей месте.

М. ЧУДИНОВ.

промышленные товары, так не
обходимые для детсада.

На Свердловской базе по снаб
жению детсадов нам отвечают, 
что садик ведомственный и по
мочь не могут. Остается база 
Главснаба, но здесь только мате
риалы для оборудования завода. 
Как же нам быть?
Коллектив работников детсада.

И Н Т Е Р Е С Н Ы Й  В Е Ч Е Р
Более 300 моло

дых производствен
ников заполнили 
клуб М еталлургов 
вечером 27 сентя
бря. Они пришли на 
комсомольско - мо
лодежный вечер.

посвященный 40-ле
тию комсомола.

Вечер открывает
ся  выступлением 
Б . Гуртового «О  бо
евых и трудовых 
делах Ленинского 
комсомола».

В  большом кон
церте '  участвовало 
много молодежи, 
впервые пришедшей 
в круж ки  самодея
тельности.

А. ГАГИЛЕВА,

Все по-старому
В нашем селе Старые Треки 

есть клуб, где молодежь может 
посмотреть кинокартину или 
концерт художественной само
деятельности, потанцевать под 
радиолу или гармонь.

Было бы желание, а культур
но отдохнуть есть где.

У нас частыми гостями были, 
особенно летом, коллективы са
модеятельности клуба имени Ле
нина, Динасового Дворца культу
ры, Витимского клуба. И всякий 
раз оставляли повле себя хоро
шие воспоминания.

А почему бы нам самим не 
создать кружки самодеятельно
сти? В селе и молодежи доста
точно и руководить есть кому. 
Но дальше разговоров дело не 
идет.

Работники клуба: заведующая 
тов. Назарова, киномеханик тов. 
Заводова и библиотекарь тов. 
Гневанова работают без огонька, 
инициативы, в^стороне и комсо
мольская организация.

Вот почему до сих пор в клу
бе не началась подготовка к
празднику —  40-летию ВЛКСМ.

Тов. Заводова иногда поруча
ет демонстрирование фильма ма
лосведущим в этом деле людям. 
Так было 14 сентября. Кино
фильм «Илья Муромец» демон
стрировался без звука. Какое
могло впечатление остаться о х  
него у зрителей?

Приходится порой мириться и  
с тем, что нарушается время на
чала сеансов. Рекламируется н а  
9 часов вечера, а начинается
фильм в 9-30*

Нет детских фильмов. Ребят 
пускают на поздние сеансы.

Трудно вспомнить, когда у нас  
была последняя читательская кон
ференция. На улице не увидишь 
ни лозунга, ни плаката, хотя до 
праздника остается немного вре
мени.

Известно ли о работе нашего 
клуба городскому отделу культу
ры? в. РЯПОСОВ.

Фотообвинение

Когда-то в этом месте был деревянный мостик. Но почему- 
то дирекция рынка решила, что лучше будет, если прохожие 
станут прыгать через вырытую канаву. И вот теперь, как вы  
видите на снимке, люди, идущие мимо колхозного рынка, вы
нуждены заниматься «физкультурой».

Фото А . А р чаж н и ко ва .
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Декада безопасности движении 
Шоферы улучшили свою | Изжить аварии

Водительский состав и все 
трудящиеся автогаража Динасо
вого завода по-боевому включи
лись в декадник безопасного дви
жения.-План и намеченные ме
роприятия мы обсудили на об
щем собрании. Собрание прошло 
активно. Выступающие вскрыли 
недостатки, внесли много хоро
ших предложений.

Заводской комитет профсоюза, 
обсуждая этот вопрос, предложил 
цеховым комитетам провести бе
седы с рабочими, разъяснить опу
бликованные в газетах статьи о 
безопасности движения автотран
спорта, а также провести широ
кую разъяснительную работу сре
ди учащихся школ и родителей.

Сейчас на заводе появились 
лозунги, плакаты. В гараже вы-

работу
пускаются боевые листки, в ко
торых освещаются вопросы, свя
занные с соблюдением правил 
движения автотранспорта, пока
зываются лучшие водители. Орга
низован специальный уголок с 
разнообразной наглядной агита
цией.

Профсоюзная организация мо
билизует весь свой коллектив на 
то, чтобы работать без единого 
нарушения. Надо заметить, что 
шоферы значительно улучшили 
свою работу, внимательно соблю
дают все установленные правила 
безопасности движения автомоби
лей.

В. ЧЕРНЕЦОВ, 
п р е д с е д а т е л ь  ц е х к о м а

Общественность включилась в декадник
В  ходе декадни

ка безопасности дви
ж ения в нашем го
роде во многих ав
тохозяйствах ожи
вилась массовая ра
бота, проведены бе
седы, собрания. 
Зам . прокурора го
рода тов. Михайлов 
прочитал лекцию 
для работников ав
тотранспорта Хром 
пикового завода. З а 
планирована лекция 
для строителей. 
Специальные бесе
ды состоялись у 
водителей автома

шин карьероуправ
ления, известкового 
завода, Сгароуткин- 
ского леспромхоза 
и завода «Искра».

Д ля школ гороно 
роздал материалы, 
касающиеся улич
ного движения, для 
того, чтобы учите
ля провели соот
ветствующую рабо
ту  с учащимися.

На улицах и ма
гистралях общест
венные инспектора 
работают с большой 
активностью, вы яв

л яя  случаи нару
шения, предотвра
щ ая дорожные про
исшествия.

Работники Пер
воуральского авто
хозяйства расклеи
ли на видных ме
стах, на остановках, 
автобусах плакаты, 
листовки, обраще
ния к населению о 
соблюдении правил 
уличного движения. 
Бы л и  организова
ны выступления 
лучш их шоферов по 
местному радио.

Вместе со сменщиком Геннади
ем Глушковым мы ежемесячно 
выполняем план не менее, чем на 
120 процентов, следим за техни
ческим состоянием автобуса iu  
своевременно устраняем мелкие 
неисправности, экономим горю
че-смазочные материалы. В ре
зультате повышается коэффи
циент использования машины. 
Автобус без опоздания включает
ся в график движения.

Сейчас проводится декада без
опасности движения, которая 
ставит своей целью изжить ава
рии. Только при добросовестном 
выполнении водителями правил 
уличного движения, высокой 
трудовой дисциплине можно ус
пешно решить эту задачу.

Для ликвидации несчастных 
случаев на улицах нашего горо
да водителям должны помогать 
все сознательные граждане, со
блюдая правила уличного дви
жения. Особенно большая рабо
та нужна с детьми дома й в 
школе. Следует с раннего возра
ста внушать им, что играть на 
улице — опасно.

Много случаев уличного трав
матизма у нас из-за того, что 
население, не считаясь с тем, 
что каждый год увеличивается 
число автомашин, переходит ули
цу где попало. А ведь от самих 
граждан зависит уличное движе
ние.

Л. БЕЛЯЕВ, 
ш о ф е р  а в т о х о з я й с т в а .

О тех, кто позорит свой коллектив
В  Первоуральском автохо

зяйстве состоялось собрание, 
посвященное декаде безопасно
сти движения. Работник об
ластной автоинспекции майор 
тов. Ш иляев рассказал присут
ствующим о задачах декадни
ка, привел факты нарушений 
правил уличного движения и 
трудовой дисциплины водителя
ми автотранспорта. Затем бы 
ли обсуждены те, кто позорит 
свой коллектив.

Во т шофер автобуса Уваров. 
28 сентября ему было пору
чено перевезти из колхоза у ча 
щихся, убиравших там карто
фель. Хорошо поработали ре
бята. а отметить это дело ре
шил Уваров. Н у , и, конечно, 
выпил.

Стоит он перед своими то
варищами, юлит и выкручи 
вается.

—  Выпил буты лку пива.
—  Знали, что пить нельзя? 

—  спрашивает представитель 
автоинспекции.

—  Знал. Так от меня только 
запах шел.

Пришлось зачитать заклю 
чение эксперта: « Б ы л  в со
стоянии опьянения».

Уваров молчит. Да и что 
может сказать человек, кото
рому доверили молодые ж и з 
ни. а он так безответственно 
отнесся к поручению,

А  вот Аликин, шофер гор- 
комхоза.

—  После работы завхоз под
нес мне выпить, —  мрачно 
рассказывает он. —  Потом ве
лели выезжать на линию...

—  А  разве - пьяному можно 
вести машину?

—  Нельзя. Так вышло. В ы  
меня не наказывайте, у  меня 
семья...

—  Почему ж е вы  не поду
мали о семье, когда пили вод
ку, когда садились в нетрез
вом виде за руль?

Конечно. Аликин ничего не 
нашел ответить. Ведь он зако
ренелый нарушитель, был не
сколько раз оштрафован. Ем у  
меняли водительский талон.

Но, как видно, все эти меры 
не помогли А ликину встать на
стоящим водителем.

Ещ е более возмутительный 
случай нарушения был у шо
фера гормолзавода Перевало- 
ва. Свое пьянство он объяснил 
тем, что на улице шел дождь, 
было прохладно.

—  Н у, выпили. А  выпили 
на пять человек бутылочку 
красного.

В  зале раздается дружный 
смех.

Все  это смешно, если бы не 
было так грустно. Ведь Пе
ревалов вез начальство — 
директора молзавода Бело
усова, который вместо того, 
чтобы сдержать своего подчи
ненного, сам выпил с ним. А  
разве он не знал, что это гро
зило серьезными последствия
ми, в отдельных случаях  кон
чающимися человеческими 
жертвами?

Трудно сказать, чем бы за
вершилась эта «увеселитель
ная» поездка, если бы машину 
не задержала милиция.

Дисквалификационная ко
миссия в присутствии собрав
шихся водителей наказала ука 
занных нарушителей, лишив 
их шоферских прав на срок от 
8 до 11 месяцев.

Но следует сказать, что за
частую шоферов толкают на 
всяческие нарушения и люди, 
распоряжающ иеся транспор
том. Во т  начальник отдела 
снабжения Первоуральского 
стройуправления Буланов. Он 
рвет и мечет, когда шоферы не 
подают машины к  управлению, 
чтобы забрать агентов снабже
ния. Буланов ж урит начальни
ка транспортной конторы тов. 
Груднистого за  то. что послед
ний не разреш ает шоферам 
въезж ать на территорию кон
торы стройуправления, где ви- 

I сят знаки, запрещающие сто- 
1 янку грузового транспорта. Об 
I этом прекрасно знает Буланов, 
| однако продолжает требовать, 

чтобы, в нарушение правил, 
' шоферы въезж али  к запрещен

ной площадке? Из-за того, что 
снабженцы не пожелали выйти 
из конторы к  гаражу, 1 октяб
ря машина 0 0 — 45 с шофером 
Черноскутовым простояла до 
11 часов без дела.

Следует сказать, что отдел 
снабжения всячески тормозит 
работу автотранспорта несвое
временным оформлением доку
ментов на получение грузов, 
неорганизованностью. В  ре
зультате машины вместо двух 
рейсов в Свердловск делают 
один. А  недавно лесовоз с во
дителем Барыкиным  впустую  
сделал пробег в Сысерть и об
ратно, не получив там груза 
по вине отдела снабжений 
стройуправления.

Некоторых шоферов наказы 
ваю т за то, что они ездят не 
по маршруту. Есть  у  них та 
кой грешок. Но часто случает
ся, когда их вынуждаю т это 
делать руководители. 30 сен
тября машину, предназначен
ную для перевозки строймате
риалов для цеха «В-4», мастер 
Романенко направил возить 
дрова. Подобные факты допу
скает и мастер Кукса , кото
рый не прочь и угостить шо
фера в рабочее время,

Больш ая ответственность ло
ж ится на руководителей авто
хозяйств за воспитание кадров 
в духе высокой дисциплиниро
ванности. Но вот в гараже Но
вотрубного завода {механик 
Глазырин) такой работы не ве
дется. И  не случайно здесь за 
два последних месяца было 13 
серьезных нарушений, из них 
несколько случаев, когда во
дители были на линии в не
трезвом состоянии. Среди них 
шоферы Ш ибакин, М ягков и 
другие.

Указанные факты свидетель
ствую т о том, что массовая 
воспитательная работа среди 
работников автотранспорта про
водится еще слабо, между тем 
как в этом залог повышения 
трудовой дисциплины, а зна
чит и безопасной работы.

В. ДРОТКЕВИЧ

Зарубежные новости

Ки тай ская Н ародная Республика. В производственном сель
скохозяйственном кооперативе «Пионер» №  2 в северном при
городе Шанхая создана станция химического анализа почв и 
удобрений. Члены кооператива используют передовые приемы 
обработки почвы. Сотрудники станции создают карту почв ко
оператива.

На снимке: сотрудники станции совместно со старейшими 
членами кооператива изучают почвенную карту кооператива.

Фото Чао Чэна, Агентство Синьхуа.

Закон об аграрной реформе 
Иракской Республики

Б А Г Д А Д , 2 октября. (ТАС С ). 
Здесь опубликован закон об 
аграрной реформе Иракской 
Республики, принятый ирак
ским правительством.

Закон устанавливает макси
мальные пределы земельной 
собственности. Предусматрива
ет, что при распределении зем
ли будут отдаваться арендато
рам и батракам, а такж е  будет 
учиты ваться семейное положе
ние. Крестьяне будут выпла
чивать в течение 20 лет стои
мость предоставленной им зем
ли.

Д ля  проведения аграрной 
реформы создается правитель
ственная комиссия во главе с 
премьер-министром.

Вы ступ ая  с докладом о про
ведении аграрной реформы, 
премьер-министр Абдель К е 

рим Касем  заявил, что она я в 
ляется важ н ы м  шагом на пути 
социальных реформ и поможет 
иракскому народу покончить с 
нуждой, невежеством и болез
нями, являю щ им ися наследием 
старого режима.

М инистр сельского хозяйст
ва Раш ид  эль-хадж Махмуд 
заявил корреспонденту газеты 
«Аль-Д ж ум хурия», что аграр
ная реформа ликвидирует эко
номические позиции и полити
ческое влияние феодалов, дей
ствующ их в интересах импе
риализма. Н аряд у с повышени
ем жизненного уровня кресть
ян, подчеркивает министр, аг
рарная реформа обеспечит уве 
личение сельскохозяйственной 
продукции и  укрепление эко
номики страны.

В О  Ф Р А Н Ц И И  У С Т А Н А В Л И В А Е Т С Я  
П О Л И Ц Е Й С К И Й  Р Е Ж И М

П А Р И Ж , 2 октября. (ТА С С ). 
Совет Министров, собравшийся 
вчера впервые после референ
дума, одоорил ряд декретов, 
предусматривающих усиление 
полицейских мер для борьбы с 
так называемым «террориз
мом». Официально объявлен
ная цель этих мер заклю чает
ся в том, чтобы подавить вы 
ступления алжирских патрио
тов и всякую  поддержку на
ционально - освободительной 
борьбы алжирского народа. 
М инистр внутренних дел по
лучает отныне весьма широкие 
полномочия для того, чтобы 
устанавливать полицейский 
надзор за лицами, которые по
дозреваются в оказании мате

риальной помощи алжирским 
патриотам. Декрет предусмат
ривает создание специальной 
комиссии, члены  которой будут 
назначаться министром юсти
ции и министром внутренних 
дел, для контроля за осущест
влением указанны х выш е мер.

Совет министров решил так
же, что лица, совершившие 
«преступление», с целью ока
зания помощи национально- 
освободительному движению в 
Алжире, будут привлекаться к 
суду военных трибуналов. Пре
дусмотрено такж е  особое нака
зание против лиц, у  которых 
будет обнаружено оружие.

Редактор Н . А . К О Р Д Ю К О В

К Л У Б  М Е Т А Л Л У Р Г О В
С Е Г О Д Н Я  

Новый художественный фильм
« о ч е р е д н о й  р е й с »

Начало: 11. 1, 5-30, 7-30 и 
9-30 ч. веч.

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А  
(Хромпик;
С Е Г О Д Н Я

т е м а т и ч е с к и й  в е ч е р

Начало в 8 час. веч.

Первоуральскому рудоуп
равлению требуются тракто
ристы, имеющие права для 
работы на мехпогрузчике и 
тракторе - бульдозере, кра
новщики на мостовые кра
ны. Обращаться: поселок
Магнитка, отдел кадров.

Деревообделочному заводу 
«Уралтяжтрубстрой» требуют 
ся на постоянную работу: сто- 
ляры-заготовщнки и сборщики 
4 и 5 разрядов. Обращаться: 
г. Первоуральск, деревообде
лочный завод, телефон 4— 53.

Ф А Д ЕЕВА  Лидия Анатольев
на, проживающая в г. Перво
уральске, поселок Новоуткинск, 
ул. Набережная, 11, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с Ф А Д ЕЕВ Ы М  Виталием 
Владимировичем, проживающим 
в Свердловской области, село 
Белоярское, ул. Ленина, 10. Де
ло будет рассматриваться в на
родном суде V  участка станции 
Кузино.

М А КА РО В Аркадий Алексее
вич, проживающий в г. Перво
уральске, село Новоалексеевск, 
ул. Буденного, дом № 43, воз
буждает судебное дело о рас
торжении брака с М АКАРО 
ВОЙ Апполинарией Ивановной, 
проживающей в Кунгурском 
районе, Пермская область, ст. 
Кукуштан, ул. Пальниковский 
тракт, дом №  26. Дело будет 
рассматриваться в народном су
де I I  участка г. Первоуральска.
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